

尼崎市立わかば西小学校

学校だより



令和7年11月28日

12月号



校長 大森 康充

音楽会ありがとうございました。

さる11月8日（土）、令和7年度の音楽会を開催いたしましたところ、たくさんの保護者・地域の皆様にお越しいただき、本当にありがとうございました。

1・2年生の元気な歌と演奏。3・4年生になると、リコーダー奏にも取り組むようになり、表現の幅が広がってきました。5・6年生はさすがの迫力で、後輩たちの良い手本となってくれました。これらの子ども達の姿は、音楽会のテーマ「笑顔とともに！響け！わかば西ハーモニー」にじゅうぶん迫るものでした。本校の職員も、子ども達が全力を発揮できるよう、一致団結して支援に努めてまいりました。

そして、PTA・サポーター様のご尽力により、保護者や地域の皆様にもご協力いただき撮影マナーを守ってご鑑賞いただくことができました。すべての皆様のおかげで、感動的な音楽会となりました。

皆様からの温かいお言葉と拍手を受け、子ども達も達成感を味わい、自信を身につけたことと思います。この経験は、子ども達にとって大きな成長の糧となることでしょう。この場をお借りして、厚くお礼申し上げますとともに、今後とも、本校の教育活動へのご理解とご協力を、何卒お願い申し上げます。



人権週間

1948年の12月10日、国連の総会において、全ての人民と全ての国とが達成すべき共通の基準として、「世界人権宣言」が採択されました。採択日である12月10日は、「人権デー」と定められています。日本においては、12月4日から10日が、法務省により「人権週間」と定められ、これまで様々な啓発活動が行われてきました。本校でも、今年度は12月1日～5日を校内人権週間として設定し、この期間、子ども達は友達の良いところをみつけ、お互いに紹介し合う活動に取り組みます。この取組をとおして、子ども達には人権意識や自己肯定感を高めていってほしいと考えています。先日は私達教職員も、道徳や人権を守ることの大切さを授業や普段の学校生活の様々な場面で子ども達に伝えていくことが重要であるという認識のもと、校内研修を実施したところです。

また、人権週間以外においても、日ごろからいじめについてはその積極的認知に努め、軽微ないじめも見逃さないようにするとともに、いじめを発見した際には毅然と対応してまいります。さらに、状況に応じて尼崎市教育委員会やスクールロイヤー（弁護士）、警察などの関連機関とも連携しながら対応してまいります。

学校では、様々な個性を持った子ども達が共に活動しています。一人ひとりが自分しさを大切にするとともに、お互いを尊重し合い、安心して仲良く楽しく過ごすことのできる学校づくりを進めていきたいと考えております。保護者の皆様におかれましても、ご理解とご協力のほどよろしくお願いいたします。



| 2月の行事予定



| 月 | 火 | 水 | 木 | 金 |
|-------------------------|----------------|----------------|---------------------------|--------------------------------|
| 1 朝会 人権週間 | 2 放課後学習 | 3 5校時まで | 4 | 5 あまっこステップ アップ調査 |
| 8 給食集会 給食週間 | 9 | 10 | 11 | 12 |
| 個人懇談 13:30下校 | | | | → |
| 15 | 16 放課後学習 | 17 | 18 環境体験学習 (3年) | 19 わかば西検定 |
| 22 給食最終日 13:40頃下校 | 23 12:40頃下校 | 24 12:40頃下校 | 25 終業式・大掃除 12:10頃下校 | 26 冬季休業日 (1月7日(水) まで) |

【1月の予定】

- 8日(木) 始業式・大掃除、12:10下校
 9日(金) 給食開始、2年生は金曜日6校時授業開始 13日(火) 放課後学習
 14日(水) クラブ活動、書き初め展(16日まで)、アウトドア事業(5年)
 16日(金) オープンスクール、1・17は忘れない地域防災訓練
 19日(月) 保健集会 20日(火) 劇団四季鑑賞(6年)、放課後学習
 21日(水) 児童生徒文化発表会(書道展 25日まで)
 なかよし作品展(26日まで) 22日(木) 月曜校時
 23日(金) わかば西検定 27日(火) ものづくり体験教室(5年)、放課後学習
 28日(水) 委員会・代表委員会、児童生徒文化発表会(図工展 31日まで)
 29日(木) AMATAN事業(4年)
 30日(金) 5校時まで、性教育講演会(5, 6年)



わかば西検定がんばっています！

本校では月に一度「わかば西検定」を実施しています（計算と漢字を交互に実施）。それぞれの学年に応じた課題を用意して毎の学習タイムで取り組み、その成果をわかば西検定で確かめています。学力を支える基礎基本の力が不足すると、学習意欲の低下につながります。「継続は力なり」といわれますが、すぐに結果が出なくても粘り強く取り組む態度を育てています。

今年も行われる1月5日のあまっこステップアップ調査にも、自信をもって積極的にチャレンジして欲しいと願っています。